



## CORTES



La presidenta de las Cortes y el consejero de Sanidad, con las autoras del libro «Tan alta como un ciprés», donde nueve mujeres de Ávila relatan su lucha contra el cáncer. EFE

# Compromiso con las mujeres que luchan

La presidenta de las Cortes, acompañada por el consejero de Sanidad, recibe a las nueve mujeres abulenses que han escrito un libro sobre su lucha contra el cáncer de mama y destaca su gran espíritu de superación

DL | VALLADOLID

■ **Compromiso con la sociedad civil.** Y, en este caso, con las autoras del libro titulado «Tan alta como un ciprés», donde nueve mujeres de Ávila relatan su lucha contra el cáncer de mama. Todas ellas visitaron recientemente las Cortes de Castilla y León para dar a conocer su lucha contra esta enfermedad y lanzar un mensaje en positivo de que es posible salir adelante.

Marisol Manguero, Cristina García, Carmen Blázquez, Sonia Rebeca Hernández, Beatriz Jiménez, Concepción Velázquez, María Teresa Jiménez, María Jesús García y Josefa Aparicio fueron recibidas por la presidenta de la institución parlamentaria de Castilla y León, María Josefa García Cirac, y el consejero de Sanidad, Antonio Sáez Aguado, en la sede de las Cortes, en Valladolid, en un acto distendido en el que los representantes de ambas instituciones quisieron respaldar la iniciativa.

El libro, que ha alcanzado ya su cuarta edición, lleva recaudados 20.000 euros con destino al Centro de Investigación del Cáncer (CIC), ubicado en Salamanca y que dirige el científico Eugenio Santos.

La idea surgió hace dos años en la Unidad de Oncología del Hospital de Ávila, donde la psicóloga que asistía a estas mujeres les aconsejó la redacción de un libro con el relato de su experiencia para, por una parte, ser-

vir de terapia y, por otra, ayudar a personas que atravesaran una situación similar.

García Cirac quiso expresar su admiración por este grupo de «mujeres luchadoras» que con su vivencia «intentan ayudar a otras que en estos momentos están conviviendo con la enfermedad», ensalzando el carácter solidario de la iniciativa. Por su parte, el consejero de Sanidad destacó la importancia de la investigación en la lucha contra el cáncer y recordó que

**El libro «Tan alta como un ciprés» lleva recaudados 20.000 euros para el Centro del Cáncer de Salamanca**

Castilla y León cuenta con una potente red para estudiar esta enfermedad y con una organización asistencial adecuada para el diagnóstico y el tratamiento

del cáncer. En la visita, además de las autoras, estuvo presente el alcalde de la localidad abulense de El Tiemblo, y también procurador, Rubén Rodríguez.

Las nueve mujeres, que muestran sin tapujos sus vivencias ante la enfermedad en este libro, decidieron cambiar el fin de la recaudación. En un principio pensaron en disfrutar de los beneficios de manera personal con un viaje conjunto pero finalmente optaron por entregar íntegramente esos fondos al Cen-

tro de Investigación del Cáncer de Salamanca. También lo que empezó siendo un folleto acabó en una publicación mucho más amplia, dado el éxito de su iniciativa. Y es que en el libro las nueve autoras narran la experiencia que supuso afrontar el diagnóstico del cáncer de mama, cómo aprendieron a convertir el trauma de una enfermedad grave en una reflexión sobre la necesidad de seguir adelante, o cómo valorar más los pequeños momentos.



Momento de la reunión que tuvo lugar en el despacho de la presidenta de las Cortes. EFE

## León acogerá este mes una cumbre de presidentes

■ León acogerá los días 25 y 26 de septiembre una cumbre de presidentes de los parlamentos autonómicos, que servirá, según ha anunciado la presidenta de las Cortes de Castilla y León, María Josefa García Cirac, para ratificar la importancia de León como cuna del parlamentarismo tras la certificación de la Unesco de que los Decretos de 1188 son el testimonio documental más antiguo del sistema parlamentario y, por lo tanto, son Memoria de la Humanidad.

García Cirac realizó este anuncio la semana pasada en Palencia durante la inauguración de una exposición de filatelia a la que asistió en su calidad de presidenta de la Fundación Villalar.